
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 
 
8 月 6 日より 12 日まで 
西湖にて団ボリーが開 
催されました。 
各隊の詳しい内容に関しては、 
各隊のブログにお立ち寄り頂 
ければ詳しく載っております。 
是非団ボリーですのでビーバ 
ー隊からローバー隊まで一通 
りお読みいただける事をお勧 
め致します。 
今年の団ボリーは問題点や改善点はあったも
のの、皆事故や大きな怪我もなく大成功だった
と感じております。 
今年のキャンプのテーマは絆でした。 
絆はまさにカウトの”おきて”により実行でき
ます。 
スカウトがこのキャンプにより少しでも成長
し、自信をつけくれたらよかったと感じており
ます。 
 
今期も終了致しました。皆様ボーイスカウト活
動にご理解ご協力有難うございました。また来
期も宜しくお願い致します。 
 
ボーイスカウト活動は皆さんの絆で支えられ
ております。 

第６回・目黒１団団ボリーは、８月６日から１２日の日程で富
士・西湖湖畔を会場に実施されました。 
各隊ごとの日程や活動内容は本号の各隊からの報告及
び隊のブログをご参照下さい。 
各隊はそれぞれの日程と会場において独自の活動をお
こないましたが、その中においても他隊の活動を見学し
たり、一緒に活動したり、下のスカウトの面倒を見たりと団
ボリーならではの交流もありました。 
また、最終日には午後の時間帯で合同のプログラムを実
施したり、参加者全体でのバーベキューやキャンプファイ
ヤーを実施し、団としてのまとまりを感じさせました。 
今回の団ボリーはＲＳスカウトが中心になって企画したも
のですが、若干不慣れなため企画の甘さとか情報の共
有・伝達の不十分さなどがありましたが、今回の反省に基
づきよりステップアップを目指してもらいたいと思います。 
折角のバーベキュー＆キャンプファイヤーの時に雨が降る
というハプニングもありましたが、指導者・父母の方々等
の適切なフォローなどもあり全ての行事が無事に終了し
ました。 
これを機に益々団がひとまとまりになるといいですね！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２日目。午前中は西湖に行って水遊びをしました。ちょうどビーバ
ースカウトでも安全に遊べるような浅瀬があり、穏やかな湖でワイ
ルドに遊ぶことができました。帰る時間になっても「まだ遊びた
い！」「まだお腹空いてない！」などと言い、名残惜しい様子でし
た。 
西湖から宿舎に戻ったらベンチャースカウト達がお昼のカレーを作っ
てくれました。スカウト達はおいしいカレーを食べて大満足の様子で
した。ここから団委員長をはじめ団委員、保護者の皆様も合流しま
した。 
ローバー隊主催の午後の全体ゲームは、全スカウトと合流した団委
員、保護者の皆様も加わり、一緒に楽しく過ごしました。 
一度宿舎に戻り入浴後、インディアンの衣装に着替えました。衣装の
作成期間が短かったので保護者の皆様も大変だったのではないか
と思いますが、その苦労が実り、みんなとてもかっこいい見事なイン
ディアンになりました。この頃から本格的に雨が降り出し、BBQ はや
むを得ず体育館で食べることになりました。ローバー隊の皆さんが
雨の中、外で一生懸命作ってくれた夕食はとてもおいしかったで
す。その後は体育館でキャンプファイヤを行いました。練習したイン
ディアンダンスもビーバー隊の出し物もみんな上手にできたと思い
ます。 

今回の団ボリーには、１６名のスカウトが参加しました。 
１日目。午前７時に祐天寺附属幼稚園駐車場に集合。集合時間が通常の隊集
会よりも早いのでみんな時間通りに来てくれるか心配でしたが、きちんと時
間を守って全員揃いました。これは保護者の皆様にも感謝です。 
バスに乗車し、白樺荘に向けて出発。バスの中ではソング・クイズなどを行い
楽しく過ごしました。宿舎にはすでにカブ隊が舎営をしておりましたが、ビー
バー隊が着いた時にはハイキング中だったようです。到着後、改めて開会セ
レモニーを行いました。 
最初に、自分たちの部屋の名前をスカウト達みんなで考えました。いろんな
案が挙がった結果、その名は「ビーバータウン」。 
次はミニハイキング。張り切って竜宮洞穴まで行ってしまいました。森の中の
一本道をまっすぐに歩くという冒険でした。スカウト達からは「クマが出てき
そうだ！」「ちょっと怖い！」などと感想がありました。到着後洞窟内の神社
を参拝しました。竜宮洞穴から戻って今度は民宿村内にある公園へ移動。こ
こでインディアンダンスの練習もしました。宿舎に戻ってからは、今度はキャン
プファイヤの出し物の練習をしました。 
 その後、ボーイ隊ベンチャー隊の野営サイト見学に行きました。ボーイ隊は
３班に分かれて野営をしていますので、ビーバー隊も３つのグループに分け、
各班の班長・次長にエスコートしてもらい各サイトの見学をしました。ここで班
長を始めボーイ隊のスカウト達が自分たちの生活をビーバースカウトにわか
りやすく説明してくれました。そのおかげもあってか、「ボーイ隊ってすごい
ね！」「キャンプしたいな！」などという声がスカウトからあがりました。各班
のサイト見学の後、佐藤 BS副長の手引きで信号塔に登る体験が出来ました。
これは本当に貴重な大変になったと思います。 
 次にベンチャー隊のサイトの見学に行きました。ベンチャー隊はちょうど西
湖で釣ったというニジマスを竹串に刺して焼いているところでした。サイトの
説明はベンチャースカウトからしてもらいましたが、ベンチャー隊の野営はボ
ーイ隊とはまたひと味違った興味深いものでした。最後に質問コーナーでは
大変盛り上がりました。 
夕飯の時に、ようやくカブ隊と合流となりました。食事の配膳はすべてカブ
隊が準備してくれました。夜は大花火大会をしました。本当はボーイ隊も合
流して全隊で行う予定でしたが、諸事情でカブ隊とベンチャー隊と一緒にや
りました。ものすごい数の打ち上げ花火と手持ち花火をして大満足の夜にな
りました。 


